
Andy Krummsdorf 

Ortsvorsteher des Ortsteils Deutzen 

Ernst- Thälmann- Str. 18 

04575 Neukieritzsch 

andy-krummsdorf@freenet.de 

 

 

Protokoll zur Ortschaftsratssitzung vom 21.09.2022 

 

 

Ort:  Arno-Bahndorf-Straße 12 (Sportlerheim) in Deutzen 

 

Zeit:  18:00 Uhr – 19:43 Uhr 

 

Teilnehmer: Frau Hildebrandt, Herr Krummsdorf, Herr Stoiber,  Herr Schädlich, Herr Buder 

   

  entschuldigt:   Frau Emberger 

  unentschuldigt: - 

  Gäste:   Herr Olschak, Herr Nitzsche 

 

Themen und Tagesordnung: 

 

1. Die Ortschaftsratssitzung wurde vom Ortsvorsteher eröffnet, sowie die Anwesenheit aller 

Beteiligten festgestellt. Das Protokoll zur letzten Sitzung wurde besprochen und bestätigt. 

 

2. Bürgerfragestunde: 

- Herr Olschak fragt, ob es möglich ist die Festivitäten im Kulturpark in der Frequenz zu 

unterbinden? 

- Herr Nitzsche möchte wissen, was gegen die „wild“ parken Situation unternommen wird? 

Und warum es nicht wie sonst in allen Straßen nahe des Parks, die gleichen Parkverbote gab wie 

sonst? 

- Warum die Kreuzung August- Bebel-Str / Saarstraße nicht während der Bauarbeiten beschildert 

wurde, oder keine Ampel aufgestellt wurde? 

- Frau Hildebrandt möchte wissen, wer für die Stiftung lebendige Gemeinde verantwortlich ist, was 

Herr Meckel ihr erklärt. 

- Wann die Straßen und Gehwege vom Dreck bereinigt werden? 

- Des Weiteren möchte der Ortschaftsrat den Sachstand zum Ausbau der Ernst- Thälmann- Str. 

wissen. 

- Nitzsche möchte wissen wie der Hort organisiert wird? 

Folgende Fragen stellt Frau Emberger: 

1. Diskussion/ Antragstellung zur Auflösung des Schulbezirkes (Lobstädt und Neukieritzsch) 

—> Deutzner Kinder sollen die Grundschule wählen können 

 

2. Gleichbehandlung 

—> Warum erhalten Pächter von Garagen Schreiben die zur Sauberhaltung vor der Garage 

erinnern, 

       mit gleichzeitiger Androhung von Kündigung des Pachtvertrages bei Nichtumsetzung. 

       Meiner Meinung nach sind auch Garagenmieter dazu verpflichtet. Diese erhielten kein 

Schreiben! 
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      —> Wer hat die Ortsbegehung hinsichtlich dieser Feststellung durchgeführt? Aufgabe nicht 

zufriedenstellend erfüllt! 

 

3. Warum wird unserer Beschlussfassung (Veranstaltungen im Kulturpark bis 1 Uhr) nicht 

Rechnung getragen? 

 

 

 

3. Informationen der Gemeinderäte/ Auswertung der Antworten der Verwaltung 

-Keine Themen die Deutzen betreffen 

 

 

4. Information und Sonstiges 

- Herr Krummsdorf informierte die Anwesenden über den Besuch des Bürgerpolizisten in der 

Gaststätte „Zum Wasserturm“ am 7.11.22, bei dem er einen Vortrag über Sicherheit halten wird. 

- Herr Schädlich informierte über den Grillabend am 24.09.22. 

Frau Hildebrandt informierte die Anwesenden über den Weihnachtsmarkt/ Flohmarkt, der 

abgehalten werden soll. 

 

 

 

 

Der Ortschaftsrat möchte folgende Fragen beantwortet haben: 

 

- Herr Olschak fragt, ob es möglich ist die Festivitäten im Kulturpark in der Frequenz zu 

unterbinden? 

- Herr Nitzsche möchte wissen, was gegen die „wild“ parken Situation unternommen wird? 

Und warum es nicht wie sonst in allen Straßen nahe des Parks, die gleichen Parkverbote gab wie 

sonst? 

- Warum die Kreuzung August- Bebel-Str / Saarstraße nicht während der Bauarbeiten beschildert 

wurde, oder keine Ampel aufgestellt wurde? 

- Frau Hildebrandt möchte wissen, wer für die Stiftung lebendige Gemeinde verantwortlich ist, was 

Herr Meckel ihr erklärt. 

- Wann die Straßen und Gehwege vom Dreck bereinigt werden? 

- Des Weiteren möchte der Ortschaftsrat den Sachstand zum Ausbau der Ernst- Thälmann- Str. 

wissen. 

- Nitzsche möchte wissen wie der Hort organisiert wird? 

Folgende Fragen stellt Frau Emberger: 

1. Diskussion/ Antragstellung zur Auflösung des Schulbezirkes (Lobstädt und Neukieritzsch) 

—> Deutzner Kinder sollen die Grundschule wählen können 

 

2. Gleichbehandlung 

—> Warum erhalten Pächter von Garagen Schreiben die zur Sauberhaltung vor der Garage 

erinnern, 

       mit gleichzeitiger Androhung von Kündigung des Pachtvertrages bei Nichtumsetzung. 

       Meiner Meinung nach sind auch Garagenmieter dazu verpflichtet. Diese erhielten kein 

Schreiben! 



      —> Wer hat die Ortsbegehung hinsichtlich dieser Feststellung durchgeführt? Aufgabe nicht 

zufriedenstellend erfüllt! 

 

3. Warum wird unserer Beschlussfassung (Veranstaltungen im Kulturpark bis 1 Uhr) nicht 

Rechnung getragen? 

- 

 

 

 

Protokollführer: 

Ortsvorsteher 

Andy Krummsdorf 

 

 

 

 

 

 



 


